

Communiqué de presse, le 27 octobre 2003

ACTION **« DEGAGE L'EMBALLAGE »**

SEMAINE NATIONALE POUR LA REDUCTION DES DECHETS A LA SOURCE

Compte-rendu de l'action du samedi 25 octobre

Comme nous vous l'avions annoncé par communiqué, samedi 25 octobre au matin une action « Dégage l'emballage » a été menée à Carrefour Villeurbanne.

Une cinquantaine de personnes ont participé à cette action qui voulait dénoncer le suremballage.

Que s'est-il passé ce samedi 25 octobre ?

A l'entrée du supermarché les « consommateurs actifs » que nous étions, avons enlevés les emballages jetables pour les remplacer par des emballages réutilisables (bocaux, bouteilles, sacs en papier ou en tissus, boîtes, etc.).

Au final nous avons remplis 4 caddies de déchets d'emballage (dont 1 seulement de recyclable) pour 2 caddies de biens réellement consommables.

Cette action démontre l'énorme quantité de déchets produite pour le seul compte de supports publicitaires. Déchets qui sont par la suite, pour la plupart, incinérés et qui participent ainsi à la pollution de l'environnement et à la contamination des êtres vivants.

Par nos actions durant la semaine nationale pour la réduction des déchets, nous avons voulu sensibiliser les consommateurs à cette problématique de l'emballage. Pour cela, mercredi 22 et vendredi 24, nous avons soumis un questionnaire aux clients du Monprix Croix-Rousse.

Résultat : 55 % des personnes interrogées sont conscientes du fait que les emballages constituent la plus grosse partie des déchets ménagers et, 81 % pensent qu'il est possible de diminuer les quantités de ces mêmes emballages.

C'est par des actes réfléchis et une réelle volonté politique et industrielle que nous arriverons à réduire les déchets à la source.

Alors, action ?

Pour plus d'informations n'hésitez pas à nous contacter par téléphone ou par e-mail.

Contact :

Jocelyn Peyret 06 12 11 04 51- tierra.toxic@libertysurf.fr